
 

 

 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Oggetto: esecuzione lavori tranviari 
 
Proponente: Gruppo Consiliare PDL 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali, 
 

• Ricordato che il 5 novembre 2011 il Sindaco Renzi annunciava l’avvio  dei lavori di 
esecuzione della linea tranviaria n.2  dichiarando una durata prevista di 950 giorni; 

• Considerato che ad oggi, trascorsi 120 giorni, risulta aperto un solo cantiere -  il campo base 
- mentre i restanti  cantieri non risultano avviati, con un evidente ritardo sul crono 
programma previsto, il cui rispetto, unitamente ad una doverosa ed ampia campagna di 
informazione rivolta ai cittadini, erano stati formalmente garantiti dal Sindaco e 
dall’Assessore alla Mobilità;  

• Ricordato che i finanziamenti pubblici previsti  per la realizzazione delle linee tranviarie n.2 
e 3 dovrebbero superare i 200 milioni di euro 

 
INTERROGANO IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Per quale motivo dopo 4 mesi dalle dichiarazioni del Sindaco del 5 novembre u.s. non sono 

ancora stati avviati i lavori di esecuzione della linea tranviaria n. 2; 
2) Se esistono problemi che hanno determinato il ritardo in oggetto e, in caso affermativo, in 

cosa consistono; 
3) Se sussistono rischi in termini di conferimento del finanziamento pubblico delle 

infrastrutture tranviarie n.2 e3 derivanti da ritardi nell’avvio dei lavori e, in caso 
affermativo, qual è il crono programma che deve essere rispettato affinchè venga garantita 
l’erogazione dei fondi; 

4) Nel caso le infrastrutture in oggetto non dovessero essere realizzate, quali sono le 
conseguenze per i fondi pubblici già stanziati. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 22 marzo 2012 
 
 


